
I. Beigeordneter Falk präsentiert die dem Protokoll als Anlage beigefügte Auswertung der PPP-
Schulumfrage 2011 inkl. des Vergleichs zur Umfrage des Jahres 2008 und ergänzt, dass die 
gegenwärtigen Verbesserungen ein Ergebnis der Sanierungsphase darstellen. Aufgrund der 
Stagnation bzw. leichten Verschlechterung von Umfragewerten in einigen wenigen Bereichen 
wurde in einem intensiven Austausch mit den betreffenden Schulleitungen eine eingehende 
Ursachenforschung und –behebung betrieben. Der stetige Dialog werde zu weiteren Fortschritten 
führen. 


